



GBSA Teil 3 – Nun geht's los

Jetzt ist es fast soweit. Anfang Oktober treffen wir „unsere“ Senioren in der Kunstschule in Sonderborg und werden gemeinsam mit ihnen in der Kunstschule Werke deutscher und dänischer Künstler:innen erleben und teilweise mit den Schöpfer:innen selbst ins Gespräch kommen können. Unterstützt wird dieses Pilotprojekt übrigens vom Kulturfokus. Wir sind sicher, Altersbarrieren schnell zu überwinden und bereits sehr gespannt, in welchen Sprachen wir miteinander kommunizieren werden. Darüber werden wir dann im nächsten Teil – GBSA 4 – berichten.



Bis dahin empfehlen wir die Ausstellung „STADT – LAND – VERNETZUNG“, die am 9. Oktober auf dem Wittkielhof startet.



© Sammlung Roosen-Trinks, Foto: Thomas Raake

Anmeldung für Kunstrundgänge unter visit@kunstfuerangeln.de

Mehr Infos zum Verein und seinen Programmangeboten www.kunstfuerangeln.de

Jil Kis